
Biblisch unhaltbar leitfaden erkannt und keine Bereinigung 

Diese Seite dient nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… 
worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn 
es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den 
rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der 
Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

 

Liebe Geschwister 

 

Ich bin fassungslos. Trotz, dass man die U. biblisch, durch den Leitfaden, den Jesus setzte, als 
Dienerin des Tieres aus der Offenbarung offenlegen konnte, wie alle anderen Kampfbeter, wie ich es 
offenlegte in meinem link, streitet sie alles ab.. auch ihre Verleumdungen und dreht es uns wieder 
an. 

Jesus sagte nicht umsonst:  

Johannes 5 
…42aber ich kenne euch, daß ihr nicht Gottes Liebe in euch habt. 43Ich bin gekommen in meines 
Vaters Namen, und ihr nehmet mich nicht an. So ein anderer wird in seinem eigenen Namen 
kommen, den werdet ihr annehmen. 44Wie könnet ihr glauben, die ihr Ehre voneinander nehmet? 
und die Ehre, die von Gott allein ist, suchet ihr nicht.… 

Man weiss ja, dass Gott Vater bei Jesus ist und damals auch war. Die Lehre kam nicht von Jesus 
alleine, sondern auch von Vater Gott, den man immer wieder von seinem einzigen Sohn Jesus 
trennte und andere Lehren und sich selber dranhängte.. 

Johannes 14: Jesus sagte: Und das Wort, das ihr hört, stammt nicht von mir, sondern vom Vater, der 
mich gesandt hat. 

Seht ihr? Wer eine andere Lehre bringt, oder gar mixt, der hat nicht Jesus und nicht Vater Gott 
vertreten. Also warum denkt man ins Alte Testament zurück kehren zu müssen unter Gefangenschaft 
oder unter andere Lehren, die Jesus und seiner Lehre widersprechen? 

Wer glaubt, dass wir alle Ebenbürtig mit Jesus wären? Erst kommt Gott Vater, dann kommt der 
Messias, Jesus Christus, sein einziger, Eingeborner Sohn, die Enge Pforte, danach kommen ERST die 
Engel und so mit den Engel die Menschen. Denn uns nennt man KINDERGOTTES! Wir sind keine 



Söhne und Töchter Gottes im Sinne von auf gleicher Ebene zu Jesus. Sondern Kinder Gottes, sicher 
man sagt, du bist ein Sohn oder Tochter Gottes, doch ist dies IMMER so gedacht, dass man ein KIND 
Gottes ist. Denn nur durch Jesus und seiner Lehre kann man zu einem Kind Gottes werden, wenn 
man sich daran hält. Es genügt nicht die Lehre zu kennen um andere zu belehren oder dreckig zu 
machen. Man muss dies als Leitfaden für sein Leben leben. Denn sonst ist Jesus umsonst gekommen 
und man erkennt nicht, dass Jesus tatsächlich kam und dass man so auch anders ist und sein muss. 

Oder dieses:  

Lukas 12 

Ich sage euch: Wer sich vor den Menschen zu mir bekennt, zu dem wird sich auch der 
Menschensohn vor den Engeln Gottes bekennen. Wer mich aber vor den Menschen verleugnet, 
der wird auch vor den Engeln Gottes verleugnet werden. 

Wie man sieht, ist Jesus nur ein Namensgeber von solchen. Jesus brachte seine Lehre, auch darf man 
nach Jesus kein Feuer vom Himmel fallen lassen, ansonsten ist man nicht sein Kind und nicht das Kind 
von Gott Vater. Alle Welt kennt den Namen Jesus, aber nicht seine Lehre, die man von Jesus Namen 
trennte und mit allem ergänzte, was solche Lust haben. 

Es ist nun mal so. Sie haben den Eckstein Jesus weggetrennt und missbrauchen ihn als Stolperstein 
für ihre Gläubigen Feinde, da sie genau wissen was sie tun. Sie haben den Platz Jesus, entweder 
Mose, Paulus oder sonst wen gegeben (und setzen sich als der wahre Jesus über die falschen Lehren 
und wollen so als Diener Gottes gesehen werden), das heisst, wessen Lehre mehr gewichtet ist, der 
ist der Sohn Gottes und sie sowieso. Doch Jesus ist HERR und ja, er hat seine eigene Lehre. Wenn 
man von Anfang an, alle Lehren vor Jesus und nach Jesus losgelassen hätte und so auf Jesus und 
seine Lehre gehört hätte, wären wir in der Zeit nicht in die Offenbarung gekommen. Niemals. Denn 
Jesus lehre ist Friedens – und Rechtbringend. Wahrheit reinigt und so hätten wir längst im 
Himmelreich gelebt, aber es kam anders. Es macht den Gläubigen stille und dieser erhebt seine 
Stimme nur, wenn er belehren muss oder wenn Ungerechtigkeit geschieht, damit das Opfer nicht 
gefressen wird von den Widersachern Gottes. 

Da die U. uns trotz allem weiter als Lügner und Mörder bezeichnet, obwohl es biblisch klar aufzeigbar 
ist, wem sie wirklich dient und wir wissen, wie sie lügt, hat sie Jesus wiedermal bewusst verleumdet, 
diesmal für alle sichtbar und so muss sie nicht damit rechnen, dass Jesus sie vor seinen Engeln 
bekennen wird, sondern er wird auch sie verleugnen. Die Lehre Jesus ist massgebend um Jesus zu 
kennen, es ist massgebend in seinem und Gott Vaters Willen zu wandeln, wer sich daran hält, der 
liebt Jesus, Gott Vater und dem ist der Heilige Geist zugesprochen. Die U. weiss genau was sie böses 
tat, denn vor 11 Jahren, hat sie, als sie sich noch Evangelist nannte, sich mutwillig dazu entschieden, 
öffentlich lügen zu verbreiten, auch über mich. Doch diese Bibelstelle hätte sie stoppen müssen, 
denn wer mutwillig diese Grenze überschreitet, der sich Gläubig nennt, der muss nicht mit dem 
Himmel rechnen, denn Jesus warnte davor:  

Markus 9 

43-44 Wenn dich aber deine Hand verführt, so haue sie ab! Es ist besser für dich, dass du verkrüppelt 
zum Leben eingehst, als dass du zwei Hände hast und fährst in die Hölle, in das Feuer, das nie 
verlöscht. 



Sie hätte alles unternehmen müssen um nicht die Sünde bewusst zu gebären und sie lebt nun mit 
allen, die genau wissen, ich sage die Wahrheit in dieser Lüge. Die U. hat die Grenze, die Jesus setzte 
überschritten, obwohl sie sagt, ein Evangelist zu sein, wenn sie wirklich ein Evangelist und nun ein 
falscher Wächter gewesen wäre, hätte sie die Sünde mutwillig verhindert und nicht durchzogen. 

Meine Warnbotschaft kam bekanntlich nach dem sie seit längerem die Lügen öffentlich über mich 
verbreitet hatte, sie nahm keine Anrufe entgegen von mir um dies mit mir persönlich zu klären und 
ich weinte bitterlich, da ich nichts tun konnte und Jesus sprach zu mir, er habe eine Botschaft für die 
U. und ich habe wirklich gedacht, sie hört auf Jesus und habe alles so wiedergegeben wie er es mir 
sagte, ich hatte da meinen 1 Jährigen, als Bekehrte, als er mir die Botschaft gab, denn wer Jesus liebt, 
gibt so weiter wie er es sagte, denn er ist der HERR, das wurde mir auch beigebracht. An Ungläubigen 
schreibt man nicht solche Botschaften, denke das ist allen klar, doch die U. benennt sich als Gläubig, 
daher hätte sie die Warnung ernst nehmen müssen, doch hat sie mir den Todesspiess in den Leib 
gestossen, da der Hass und die Eifersucht sie dazu berechtigte, so wie sie handelte, wusste sie genau, 
was sie tat. 

 

Ich sage nochmals, sie hätte kurz nach der Warnbotschaft damit aufhören müssen, doch 11 Jahre, 
bald 12 Jahre sind ins Land gezogen. 

Jesus ist nur ein Eckstein, den man zwar kennt, auch predigt, doch U. und Konsorte halten sich nicht 
an dessen Regeln, sondern werfen den Eckstein Jesus als Stolperstein und zur Vernichtung öffentlich 
und in der Intrige den Feinden vor die Füsse. 

Sie sind ein neuer Jesus, sie sind eine neue Schöpfung und eine neue Kreatur, denn sie haben ihre 
eignen Lehren und wer ihnen widerspricht, widerspricht Jesus. Ihre Lügen machten sie zu 
Wahrheiten und sie kennen absolut nichts. Jeder der mutwillig und bewusst mitspielte bei meiner 
Vernichtung, ist bis heute nicht einsichtig, doch sie haben alle diese Grenze der Warnung 
überschritten… ALLE Gläubige die es betrifft und haben Ungläubigen vorgelebt, dass dies in Gottes 
Willen wären.. bewusste Ungläubige Lügner haben sie so rechte gegeben und deren bösen Taten 
recht zu gesprochen, das ist schon Gotteslästerung, das muss allen bewusst sein, da Gott böse Taten 
hasst.  

 

Wie man sieht, lag es nicht an mir oder an uns. Wir taten ALLES was wir konnten, damit diese 
Umkehren, doch sie fahren mit Schall und Rauch zur Hölle, da sie Jesus nicht als Herr haben und die 
Lehre Jesus vom Namen Jesus trennten und ihre eigenen Lehren mit seinem Namen verknüpften, ihr 
seht, diesen wird geglaubt. Wehe dem, der so lebt wie Jesus es sagte, ihre Geister (von solchen 
Tätern) sind Dämonen, sie erkennen wahre Jesus Nachfolger, seien sie noch Ungläubige, sie werden 
diese vernichtend schlagen und gerne öffentlich, so dass sich jeder in dessen Lüge sich gegen diese 
Unschuldige wenden.  

Das Gift trägt Blüten, seit jeher, da sie die wahren Gottesdiener sein wollen, doch ist es nun mal so, 
Gott tut was er will, daher was meinen diese dass sie das dürften. 

Der Hochmut wie Stolz ist so hoch, dass es das grauen ist. Sie halten sich nicht an der Lehre Jesus. 
Diese Lehre Jesus ist aber massgebend um Gott zu gefallen. Nicht mal der Eckstein wird gelebt, doch 



der Eckstein ist nur der Schimmer von Jesus lehre, da der Grundstein verworfen und zum Eckstein 
gemacht wurde, damit er überall passend eingefügt werden kann. Daher verwirft man den Eckstein 
nicht, sondern lässt sich durch den Eckstein mit der Führung Jesus in die Grundwahrheit einführen. 

 

Jesus Name wird tagtäglich missbraucht, sie dürfen falsche Botschaften, Träume und Visionen 
verbreiten und so weiter und wenn es aus kommt dass es falsch war, machen sie weiter und schlagen 
wieder diese, die nicht in solchen Dingen auffallen. Baalsdiener.. Diener des Tieres. Sie haben keine 
Gottesfurcht, sie kennen nichts. Die U. und Konsorte bekommen keine Angst, wenn sie erkennen, 
dass Jesus nichts mit dem Feuer vom Himmel zu tun haben (im kommenden Link zu finden zuunterst) 
und man sie offiziell als Diener des Tieres überführen kann. Nicht mal diese Change nutzten sie um 
einsichtig zu werden und Busse und Umkehr zu tätigen und endlich in Wahrheit zu bereinigen, da ja 
man in den Himmel würde wollen. 

Es muss allen klar sein, wenn man nach Jesus lehre, sogar mit seinem Gegner bereinigen muss, ob er 
nun Gläubig oder Ungläubig ist; und sie es nicht tun.. haben sie Zeugnis über sich abgelegt, denn 
Jesus ist auch da nicht ihr Herr. Er ist nicht ihr HERR; da sie zwar seine Lehre kennen, aber als falsche 
Braut sich nicht daran halten müssen, denn der Hochmut, Stolz, Einbildung wie Hass und Lüge usw; 
ist ihre Krone.  

Jesus ist Herr, hätte man auf ihn gehört, würde es keine Kampfbeter und kein Feuer vom Himmel 
geben, wo man Menschen zu bösem verführt; sie verdirbt und anderes. 

Doch ihre Siege in der Lüge ist ihnen wichtiger, als die Wahrheit. Sie gehen mit Trotz zur Hölle und 
reissen alle mit wo sie können. 

Nehmt solchen die Öffentlichkeit. Denn sie wollen böses aussäen und die Ernte einfahren in dem der 
Gutartige vernichtet geschlagen wurde. Es ist es Zeit sich von solchen Abzuwenden. Es ist biblisch klar 
aufgezeigt, dass Jesus nichts mit dem Feuer vom Himmel zu tun hat und sie tagtäglich die Lehre Jesus 
und die Nächsten mutwillig mit Füssen treten, da sie herrschen, Sammeln und vernichten wollen. Alle 
werden ihnen Untertan, denn sie wurden zu Jesusse, doch Jesus der echte ist ein Denkmal. 

Man muss gegen solche Aufklären und wenn man logisch überlegt, ist es Sünde, wenn man Jesus 
wirklich liebt, dass man solchen noch einen Plattform gibt, es geht nur um sie und dass sie gesehen 
und als Heilige angepriesen werden. Sie wollen als Helden in die Geschichte eingehen und als wahre 
Gottesdiener. Doch wer Menschen über Jesus stellt, egal wie gross der Gottesmann ist oder die 
Gottesfrau, nach den Menschen, der hat Jesus den Rang genommen. 

Jesus brachte seine eigene Lehre, die gilt JEDEM, der im Namen Jesus kommt. Man sieht, es ist 
Religion, doch Jesus hat nichts mit Religion zu tun. Doch Jesus wird nur als Religion annerkannt, egal 
in wie vielen Formen, doch der Echte ist bis heute nicht gewollt gewesen. Es ist Zeit, dass die 
Herrschaft Jesu komme, denn er ist HERR. 

Alle Welt hat so viele falsche Jesusse erkennen müssen, kein Wunder stossen diese den Namen Jesus 
immer mehr ab, man bedenke was für Sünden in Gott Vaters Namen und von Jesus getan wurde, bis 
in die heutige Zeit und bei U. und Konsorte kann man zusehen, wie sie das tun. Ist euch eigentlich 
bewusst, dass diese, die so sind wie Jesus es sich wünscht; Jesus gar nicht finden können und so 
falschen Jesusse nachgehen? Ist euch bewusst wie gross die Sünde ist? Wenn diese, die so sind wie 



Jesus es sich wünscht, ihn endlich erkennen, dann hat man Gutes getan.. daher muss man aufklären 
und sich von solchen wie U. distanzieren und bezeugen, dass sie nichts mit Jesus zu tun haben. Denn 
genau diese haben den Menschens-KINDER den Weg zum wahren Jesus versperrt, da diese falschen 
Gläubige diesen Platz für sich beanspruchen und diese suchende Menschen nur an falsche Jesusse 
ran kommen. Sie haben in aller Welt den Namen Jesus und den Namen des himmlischen Vaters 
verlästert, da sie alles tun, was böse ist, aber nicht das rechte. Jesus ist HERR; er muss „sichtbar“ 
werden, daher ist es umso wichtiger, nur die einzige Lehre zu verbreiten, und zwar das was NUR von 
Jesus kam. Jesus ist ja der Ausweg von allem. Daher ist es Sünde, wenn man weiterhin nicht ausstreut 
und solche weiterhin tun und lassen lässt.  

Jesus hat ein Anrecht auf Menschen, die ihn wirklich lieben und ihm nachfolgen wollen. Daher streut 
bitte den Samen Jesus, das was er lehrte aus. Damit er seine Schafe sammeln kann. Denn der Mensch 
versperrt durch das man Jesus nicht vermittelt, diesen Menschen das Himmelreich, das muss allen 
bewusst sein. Es muss Konsequenzen für bewusste Gläubige Täter geben, so wie es Jesus auch lehrte, 
die im Namen Jesus bewusst ihre Feinde bekämpfen. Langjährige Gläubige, die meinen Neubekehrte 
zu zerstören und alle anderen Gläubigen, die ihnen widersprechen. Die Ungläubigen, die sind täglich 
schon auf ihrer Todesliste, da Kampfgebete täglich über die Welt losgelassen wird, da man sie als 
Dämonen, Hexen und Satanisten sieht, doch stehen sie nicht dazu, da sie genau wissen was sie tun. 
Sie werden die gesamte Verantwortung tragen müssen, da es ihnen wichtiger ist im Namen Jesus 
ihre Irrwege zu verbreiten, als endlich reue zu zeigen, und umzukehren und auch mit denen wo sie 
müssen bereinigen. Wie gesagt. Langjährige falsche Gläubige, bekämpfen andere, die ihnen nicht 
passen.. auch wenn es ein Schüler ist und das ist eine Todsünde. Doch sind sie taub und schreien 
Lüge, oder suchen dich in der Stille auf und bringen Kampfgebete über dich. Dies mit dem Feuer vom 
Himmel, was Elia getan hätte, um diese Menschen vom Feuer verzerren zu lassen steht 
vertrauensvoll in der Bibel. Wie man sieht, hat Gott keinen erreichen können, dass er das nicht will.  

Genau darum hatte Jesus dies den Jüngern so sagen müssen, damit das nicht mehr getätigt wird. Es 
steht ja in der Schrift. Doch man hat es weiterhin getan, obwohl Jesus es nicht will; und das erste Tier 
aus dem Alten Testament konnte so wieder auferstehen, trotz Todesstoss und wurde zu einem Gott, 
der Menschen sammelt um Krieg zu führen. Stecke dein Schwert weg, wer das Schwert benutzt muss 
durchs Schwert getötet werden. Die Kampfbeter haben auch da nicht gehört, obwohl man weiss, 
dass sie geistige Schwerter, sogar mit Gerichtsurteile beschriftet gegen ihre Feinde einsetzen.. Jesus 
sagte ja auch: Du sollst nicht richten, ihr seht sie verstossen gegen alles. Und dann ist noch Römer 
13:1-7. Der Staat als Gottesdienerin, auch sie besitzt ein Schwert und man muss erkennen, dass auch 
das eine Todsünde ist; und dennoch, der Staat kommt besser davon, denn nicht der Staat hat sich die 
Berufung und das Schwert gegeben, sondern Paulus, obwohl Jesus will, dass wir nicht so sind wie der 
Staat.. Paulus hat den Staat geistig bewaffnet und das hätte niemals geschehen dürfen. Gesetze, die 
böses loslösen können über andere, sind schwerwiegende Sünden, darauf ging ich auch schon ein auf 
meiner Seite. 

Matthäus 20:25-28 HFA 

Da rief Jesus alle zusammen und sagte: »Ihr wisst, wie die Großen und Mächtigen 
dieser Welt ihre Völker unterdrücken. Wer die Macht hat, nutzt sie rücksichtslos aus. 
Aber so darf es bei euch nicht sein. Im Gegenteil: Wer groß sein will, der soll den 
anderen dienen, und wer der Erste sein will, der soll sich allen unterordnen. Denn 
auch der Menschensohn ist nicht gekommen, um sich bedienen zu lassen. Er kam, 



um zu dienen und sein Leben als Lösegeld hinzugeben, damit viele Menschen aus 
der Gewalt des Bösen befreit werden.« 
 

Das heisst aber nicht, dass man den Staat bekämpfen darf. Wie sollen sie das mit der Feindesliebe 
auch erkennen (Staatsfeinde), der Staat, wenn man zu solchem berufen wird, im Namen des 
Höchsten? Aufklären ist erlaubt und Massregeln, aber niemals Hetze und Rufmord, wo solche wie die 
U. inne hat und wenn es darauf ankommt, ihre Taten verleugnen und anderen dies zuschieben. Der 
Staat ist blind, auch wenn sie sich als Christlich bezeichnet, sie haben ein Recht, die Wahrheit und das 
wahre Evangelium von Jesus zu erkennen wie auch alle anderen. Denn auch im Staat, wie damals, 
sitzen Menschen die er wirklich liebt.. doch der Reichtum ist noch immer im Weg, da wir im 
Reichtum leben und so auch Gewinnstreben, was nicht gut ist. Wie gesagt, man hat viele Fehler 
gemacht. Busse und Umkehr und endlich den Menschen die Change geben, durch das man ohne 
Geld zu verlangen oder Nachfolge, Jesus lehre aussät, denn Jesus Werk ist es und keiner hat das 
Recht dann bekehrte zu sammeln, denn sie müssen alle so leben wie Jesus sie dann weisen wird. 
Jesus hat das Werk getan, also stehen im alleine diese Menschen zu, ohne dass wer dazwischen sitzt.  

Die Aussaat von der Lehre Jesus, bezeugt, dass man zu Jesus steht, aber auch, wenn man die Lehre 
Jesus liebt und auslebt.. alle Jesusse wurden bis heute vertreten, doch der wahre nicht so, dass er 
erkannt und gesehen wurde. Und diese, die wirklich in Gottes Willen sind, die schon längst Gläubig 
sind, waren immer vorbildlich still, und das nutzten diese für sich aus. Daher es liegt an uns, die Jesus 
wirklich lieben, samt seiner wahren Lehre, dass endlich der wahre Jesus erkannt wird. 

Wer hat dies nun erkannt? 

Gottes Segen Ani 
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